

Actualidad

Alfonso Villa Vigil recibe de Diego Murillo la Insignia de Oro y Brillantes y la Medalla de A.M.A.

El acto de entrega de la Insignia de Oro y Brillantes y de la Medalla de A.M.A. a Alfonso Villa Vigil, el presidente del Consejo General de Dentistas, a pesar de estar muy cargado de emociones personales, puso de manifiesto, de una u otra manera, la dedicación de Villa Vigil a la defensa de su profesión y de los profesionales, así como la capacidad de Diego Murillo por buscar y dar respuesta a las demandas de éstos; pues su relación y amistad surgió a raíz de un primer desencuentro entre ambos.

Madrid 16/12/2011

En un acto celebrado en el salón de actos de la nueva sede de A.M.A. Agrupación Mutual Aseguradora, la mutua de los profesionales sanitarios, Diego Murillo impuso la Medalla e Insignia de Oro y Brillantes de la institución a Alfonso Villa Vigil, presidente del Consejo General de Dentistas de España y presidente durante 16 años del Colegio Oficial de Odontólogos de Asturias, a quien se le quiso reconocer no sólo su trayectoria profesional, sino su apoyo incondicional a la mutua y sus directivos en los momentos más duros vividos por ésta.

La entrega de distinciones fue clausurada por la ex ministra de Sanidad Ana Pastor, quien destacó del premiado su empeño y entusiasmo en la defensa de los intereses de su profesión. "Gracias a su labor como gestor y a los excelentes profesionales existentes en España, la profesión odontológica española figura con pleno derecho entre las mejores del mundo".



Alfonso Villa Vigil y Diego Murillo

Responsabilidad Civil Profesional

El premiado, el doctor Villa Vigil, valoró el galardón como uno de los grandes hitos de su trayectoria profesional y personal. Recordó que su primera conversación con Diego Murillo sucedió a finales de los noventa y concluyó con un descuento, que llevó al presidente de AMA a buscar una solución a la demanda planteada por los dentistas. Y la encontró.

Villa Vigil, para quien AMA es 'la', en el sentido de única, mutua de los profesionales sanitarios, llamó especialmente la atención sobre la apuesta decidida de ésta por la Responsabilidad Civil Profesional, que tantos rechazos tuvo de la práctica totalidad de las aseguradoras.

Además, en su intervención, no ocultó la defensa decidida que, desde los dentistas, se hizo de AMA y de Diego Murillo, frente al acoso a que los sometió la Administración. Villa Vigil confesó que él era solo el portavoz, razón por la que la distinción era un poco de todos, aunque -eso día- no pensaba despiezarla: él se la quedaba.



Diego Murillo, Ana Pastor y Alfonso Villa Vigil

La Medalla e Insignia de Oro y Brillantes es la máxima distinción concedida por A.M.A. Ha sido otorgada, entre otros, a Ana Pastor, ex ministra de Sanidad; a Pedro Capilla, ex presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, y al veterinario Arturo Pretel, antiguo consejero de la mutua.

Asistieron también al solemne acto Belén Prado, viceconsejera de Sanidad de la Comunidad de Madrid; Juan José Rodríguez Sendín, presidente del Consejo General de Colegios de Médicos de España; Juan José Badiola, presidente del Consejo General de Colegios de Veterinarios Españoles; Luis Ortiz, presidente de la Academia Médico Quirúrgica Española, y presidentes de Colegios de Odontólogos y Estomatólogos de toda España.